

Bericht vom Bahnlehrgang im Wiener Dusika-Stadion

Vom 11.02. bis 13.02.2013 fand im Wiener Dusika-Stadion das traditionelle Bahntraining des LRV-Kärnten unter Leitung des LRV-Landestrainers Gottfried Fabjan statt.

15 Aktive aus 4 Vereinen nahmen die Einladung des LRV an. Ein Teil der Teilnehmer war das erste mal mit dieser Variante des Radsports konfrontiert und tastete sich unter der Anleitung des Trainers und der arrivierten Kollegen an die Herausforderungen der Bahn heran.

Der Nationaltrainer Roland Wafler mit seiner Crew demonstrierte unseren Athleten die verschiedenen Techniken und Taktiken des Bahnsports und gab auch theoretisches Wissen weiter.

Der Landestrainer möchte sich auf diesem Weg bedanken:
bei Bruno Hohenegger für die Zeitnehmung und Organisation vor Ort,
bei seinem Assistenz-Trainer Daniel Wolbank für die Durchführung des allgemeinen Trainingsteils und seiner Funktion als verlängerter Arm des Landestrainers auf der Bahn, sowie seinem Helfer Andi Druml.

Der Bahnlehrgang war ein voller Erfolg, verlief unfallfrei und es konnten alle Testzeiten des Vorjahres unterboten werden.

Gottfried Fabjan bedankt sich bei allen für die engagierte Mitarbeit und wünscht eine erfolgreiche und verletzungsfreie Saison 2013.